

新しい幕開け 認知症治療の

します。当院ではご年配 今年もよろしくお願い

なったり、新しいことを 険承認されたレカネマブ に立ち向かっていける大

ユーチューブ動画で、

きていたことができなく 何回も忘れられてしま 予約日時をお伝えしても なったり、ご家族に診察 とが出てきました。 が中止になってしまうこ ポートを継続できなく こういった、今までで 残念ながら訪問診療 開発されたのが、昨年保 うことは、人類が認知症 タンパク質が脳の神経細 いか」との発想のもとで 行予防に役立つのではな もありますが、こういっ を除去すれば認知症の進 そこで、「アミロイドβ る、と言われています。 脳の萎縮が進むことによ 胞にキズを付けてしまい される人は500万人、 た薬剤が開発されたとい 象者が意外に少ない印象 程度といわれており、対 ピーク時でも年間3万人 レカネマブの投与対象は ハイマー型認知症と推定 だけ長い期間自分のこと 治療介入ができたなら た人生を送れるための はずと考えています。 有意義な医療支援になる は自分でできる、自立し 患者さん、ご家族がなる して、病診連携を介して

が、お宅を回っていると、 の患者さんが多いのです 状況のなかで、服薬介助 く出会います。そうした を越えているケースによ をされていたご家族がサ 介護をしている方も66歳 は、 多いのですが、その原因 ハイマー型認知症が一番 ます。認知症ではアルツ 認知症を疑う場合があり は、軽度認知機能障害や 覚えられないケースで という薬剤です。報告で きな一歩になると言える 行した認知症のお母さんを アミロイドβという 在宅療養支援診療所「まつば らホームクリニック」院長 総合内科専門医・循環器内科医 27%緩やかにする効果 は みが報告されています。 る推計では進行を7・5 や、18カ月間の治験によ カ月遅らせる効果の見込 どの面で時期尚早です 病気の進行速度を でしょう。 剤の費用面、 脳出血などの副作用や薬 が、日頃の患者さん、ご まだ診療所で使うには 施設基準な 護に悩む方にぜ 対談しました。認知症の介 人で支えているご家族と

・認知症専門医 認知症サポート医 象外になります。 度のアルツハイマー型認 基本の治療対象者は軽 実際には、早期アルツ 進行した認知症は対 軽度認知機能障害 と感じたら、早めの認知 たいと思っています。 症検査に取り組み、レカ 〈少しいつもと違うな〉 家族に認知機能の面で ネマブの適応を考えてみ

松原 清二医師

・日本循環器学会専門医 ・日本内科学会認定医



[まつばらホームクリニック]

まつばらホームクリニック 検索

いと思います。 ひ見てもらいた